
CTA NUM. 147 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 

PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

CELEBRADA EL DIA 21 DE NOVIEMBRE DE 2007, CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS  

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y TRES MINUTOS DEL DIA 

VEINTIUNO DE NOVIEMBRE DE 2007, CON LA ASISTENCIA DE  

LEGISLADORES, LA  C. PRESIDENTA  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

DANDO LA BIENVENIDA A UN GRUPO DE ALUMNOS DE LA ESCUELA 

PRIMARIA DR. EDELMIRO RANGEL No. 2 DEL MUNICIPIO DE SANTA 

CATARINA, NUEVO LEÓN, ACOMPAÑADOS DE SUS MAESTROS.  

 

 SE GUARDÓ UN MINUTO DE SILENCIO POR EL SENSIBLE FALLECIMIENTO 

DEL PROFESOR AMILCAR AGUILAR MENDOZA, DIPUTADO DE LA LXVII 

LEGISLATURA.   

 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE  34 VOTOS.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 8 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).    

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        

CC. DIPUTADOS.  

EL DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA, PRESENTÓ INICIATIVA DE REFORMA 

POR MODIFICACIÓN A LA FRACCIÓN I DEL ARTÍCULO 16 BIS, Y POR 

ADICIÓN DE UNA FRACCIÓN X DEL ARTÍCULO 374 DEL CÓDIGO PENAL 

PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN. RELATIVO A QUE EL DELITO DE ROBO 

DE BIENES DESTINADOS AL SUMINISTRO DE SERVICIOS SEA 

CONSIDERADO COMO DELITO GRAVE. INTERVINO EL DIP. CESÁREO 

GUTIÉRREZ ELIZONDO, SOLICITANDO SE TURNE CON CARÁCTER DE 

URGENTE. SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 

CONSTITUCIONALES CON CARÁCTER DE URGENTE.  

 

INFORME DE COMISIONES:  

EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO SIGNADO POR LA 

CIUDADANA MARÍA DE LOURDES GARZA DE LA GARZA, REGIDORA DEL 

AYUNTAMIENTO DE MINA, NUEVO LEÓN, A TRAVÉS DEL CUAL SOLICITA 

A 

Expediente 4405 



 2 

LA INTERVENCIÓN DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE QUE SE BRINDE 

APOYO A LOS CIUDADANOS DE DICHO MUNICIPIO, YA QUE DESDE EL MES 

DE DICIEMBRE DE 2006 SE PRESENTÓ AL PRESIDENTE MUNICIPAL,                   

C. MARIANO SUÁREZ GALVÁN, UN DOCUMENTO FIRMADO POR AL MENOS 

CINCUENTA VECINOS DE ESE MUNICIPIO, EN EL CUAL  MANIFIESTAN SU 

INCONFORMIDAD POR LA INSTALACIÓN DE UN NEGOCIO DE LOS 

DENOMINADOS “ENGORDAS DE GANADO BOVINO”. ACORDÁNDOSE 

ENVIAR EL EXHORTO. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. 

ÁNGEL VALLE DE LA O, SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA, JOSÉ 

CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, GERARDO JAVIER GARCÍA 

MALDONADO, BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, MARÍA DOLORES 

LEAL CANTÚ FUE APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 31 

VOTOS.   
 

EL DIP. SERGIO EDUARDO VÁZQUEZ CARRERA, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A DOS ESCRITOS 

PRESENTADOS, POR LOS CC. LINO ANTONIO VILLARREAL, OMAR ÁVILA 

ESCAMILLA, LEONEL GARZA GONZÁLEZ Y SERGIO GARZA ÁBREGO, A 

TRAVÉS DE LOS CUALES SOLICITAN QUE ESTA REPRESENTACIÓN 

POPULAR REALICE UNA INVESTIGACIÓN RESPECTO DE LA 

AUTORIZACIÓN DE INSTALACIÓN DE LA EMPRESA PEDRERA 

DENOMINADA TRITURADOS FLORES S.A., UBICADA EN EL MUNICIPIO DE 

SABINAS HIDALGO, NUEVO LEÓN, Y HAGA LAS GESTIONES 

CORRESPONDIENTES A TRAVÉS DE LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS 

INVOLUCRADAS.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO.  INTERVINIERON 

A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, GAMALIEL 

VALDEZ SALAZAR, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, FERNANDO 

ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ. FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 29 VOTOS.  
 

EL DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A INICIATIVA PRESENTADA  POR 

LOS DIPUTADOS JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS E ILDEFONSO 

GUAJARDO VILLARREAL, INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL 

PRI DE ESTA LEGISLATURA, DE LEY PARA LA TENENCIA DE PERROS 

POTENCIALMENTE PELIGROSOS EN EL ESTADO. ACORDÁNDOSE DEJAR 

SIN MATERIA. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. ÁNGEL 

VALLE DE LA O, FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, FERNANDO 

ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ 

ELIZONDO, ZEFERINO JUÁREZ MATA, MARTÍN ABRAHAM ALANÍS 

VILLALÓN.  FUE APROBADO EL DICTAMEN POR MAYORÍA DE 26 VOTOS 

A FAVOR Y 1 ABSTENCIÓN.   
 

EL DIP. JESÚS HINOJOSA TIJERINA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO  

PRESENTADO POR LOS DIPUTADOS RODOLFO MORENO RODRÍGUEZ Y 

MARCOS MENDOZA VÁZQUEZ, INTEGRANTES DEL PAN DE LA LXX 

LEGISLATURA PARA QUE ESTE CONGRESO GIRE INSTRUCCIONES A LA 
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CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA PARA QUE AUDITE LAS CUENTAS 

PÚBLICAS DE LA FUNDACIÓN MONTERREY 2007, ORGANIZADORA OFICIAL 

DEL FÓRUM UNIVERSAL DE LAS CULTURAS MONTERREY 2007, A PARTIR 

DEL EJERCICIO 2005. ASIMISMO, EXHORTAR A LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN PARA QUE INCLUYA EN SU REVISIÓN DE LAS 

CUENTAS PÚBLICAS A PARTIR DEL EJERCICIO 2005, A LA FUNDACIÓN 

MONTERREY 2007. Y POR ÚLTIMO, UN ATENTO EXHORTO AL TITULAR DEL 

PODER EJECUTIVO, PARA QUE GIRE INSTRUCCIONES A LA FUNDACIÓN 

MONTERREY 2007, PARA QUE A TRAVÉS DE SU PORTAL DE INTERNET 

INCLUYA LAS DISPOSICIONES CONTEMPLADAS EN LOS ARTÍCULOS 7, 8 Y 

9, DE LA LEY DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA.- ACORDÁNDOSE 

ENVIAR LOS EXHORTOS. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS 

DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ
2
, 

GREGORIO HURTADO LEIJA; LOS DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, 

GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO
2
, CARLOTA VARGAS GARZA, EN 

CONTRA. CON UNA MOCIÓN EL DIP. JAVIER PONCE FLORES.- FUE 

APROBADO EL DICTAMEN POR MAYORÍA DE 22 VOTOS A FAVOR, 11 EN 

CONTRA Y 2 ABSTENCIONES.  

 

EL DIP. OSCAR CANO GARZA DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO 

DEL DICTAMEN RELATIVO A  PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LOS 

DIPUTADOS DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, PARA QUE SE INSTRUYA AL 

ÓRGANO SUPERIOR DE FISCALIZACIÓN DEL CONGRESO, PARA QUE EN LA 

REVISIÓN QUE REALICE DE LA INFORMACIÓN FINANCIERA DE LA 

FUNDACIÓN FÓRUM DEL EJERCICIO FISCAL DEL 2006, PONGA ESPECIAL 

ATENCIÓN A LA CONTRATACIÓN DE LA COMPAÑÍA DE TEATRO “LA 

PERCHA” EN EL MARCO DEL DESARROLLO DEL EVENTO DENOMINADO 

FÓRUM UNIVERSAL DE LAS CULTURAS MONTERREY 2007.- 

ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO. INTERVINO EN CONTRA DEL 

DICTAMEN LA DIP. CARLOTA VARGAS GARZA, RANULFO MARTÍNEZ 

VALDEZ A FAVOR. FUE APROBADO EL DICTAMEN POR MAYORÍA DE 20 

VOTOS A FAVOR Y 11 VOTOS EN CONTRA. 

 

LA DIP. CARLOTA VARGAS SEÑALÓ QUE EL PASADO 6 DE NOVIEMBRE 

DEL PRESENTE AÑO, LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO URBANO SOLICITARON A LA MESA DIRECTIVA DE ESTE 

CONGRESO, LA CONVOCATORIA PARA LA INSTALACIÓN DE LA MESA DE 

TRABAJO QUE TIENE COMO OBJETIVO LA CREACIÓN DE UNA NUEVA 

LEGISLACIÓN DE DESARROLLO URBANO PARA EL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN. ASÍ EL PASADO 12 DE NOVIEMBRE LA MESA DIRECTIVA GIRÓ 

INSTRUCCIONES A LOS ÓRGANOS DE APOYO PARA LA ORGANIZACIÓN Y 

SUPERVISIÓN DE LOS FOROS. POSTERIORMENTE  LA DIRECCIÓN DE 

COMUNICACIÓN SOCIAL CUMPLIENDO CON LAS INSTRUCCIONES A SU 

CARGO, PROCEDIÓ A REALIZAR LA DIFUSIÓN DEL CITADO EVENTO. EN 

PRIMER INSTANCIA PUBLICADA EN EL PERIÓDICO EL NORTE EL 20 DE 

NOVIEMBRE EN FORMA CORRECTA, NO ASÍ LAS PUBLICACIONES QUE SE 

HICIERON AL DIA SIGUIENTE EN OTROS MEDIOS DE COMUNICACIÓN. POR 

LO QUE SOLICITA A LA PRESIDENTA GIRE LAS INSTRUCCIONES PARA QUE 
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REALICE LAS PUBLICACIONES EN LOS MISMOS MEDIOS 

CORRECTAMENTE, Y EN SU CASO LAS ACLARACIONES PERTINENTES. 

ASIMISMO, HACER DEL CONOCIMIENTO DEL PLENO QUE LA FECHA PARA 

LA INSTALACIÓN DE LA REFERIDA MESA DE TRABAJO SE LLEVARÁ A 

CABO EL 22 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO A LAS 17:00 HORAS.   

 

 

ASUNTOS GENERALES: 

LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

POR EL QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE A LOS MUNICIPIOS DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, A FIN DE QUE ESTABLEZCAN MECANISMOS DE 

COORDINACIÓN ENTRE EL ESTADO Y LA FEDERACIÓN, PARA DAR 

CUMPLIMIENTO A LOS OBJETIVOS DE LA LEY DE ACCESO DE LAS 

MUJERES A UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA EN EL ESTADO.– SE TURNÓ A 

LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO. 

 

EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE AL TITULAR DE LA SECRETARÍA 

DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTE Y AL TITULAR DEL ORGANISMO 

CAMINOS Y PUENTES FEDERALES, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SU 

COMPETENCIA CONSIDEREN LA POSIBILIDAD DE ELIMINAR LAS 

SIGUIENTES CASETAS DE COBRO:  1.- CASETA DE COBRO UBICADA EN EL 

KM. 80 DE LA AUTOPISTA MONTERREY-NUEVO LAREDO (CON EL 

ENTRONQUE SABINAS HIDALGO-AGUALEGUAS). 2.- CASETA DE COBRO 

UBICADA EN EL KM. 70 DE LA AUTOPISTA MONTERREY-REYNOSA (CON EL 

ENTRONQUE LOS RAMONES). 3.- CASETA DE COBRO UBICADA EN EL KM. 

98 DE LA AUTOPISTA MONTERREY-REYNOSA (CON EL ENTRONQUE 

CHINA-LOS HERRERAS).-  INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA 

LOS DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, GUILLERMO GÓMEZ 

PÉREZ, ZEFERINO JUÁREZ MATA, PROPONIENDO QUE SE VOTE EN ESTE 

MOMENTO, LO CUAL FUE APROBADO POR MAYORÍA DE 29 VOTOS Y                

1 ABSTENCIÓN. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 

MAYORÍA DE 26 A FAVOR Y 2 ABSTENCIONES.- ELABORÁNDOSE LAS 

COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO. 

 

EN ESE MOMENTO LA PRESIDENTA COMUNICÓ QUE LAS COMISIONES DE 

HACIENDA DEL ESTADO Y DESARROLLO SUSTENTABLE TIENEN REUNIÓN 

DE TRABAJO EN LA SALA DE PREVIAS DEL PRI AL TÉRMINO DE LA 

SESIÓN. 

 

EL DIP. OSCAR CANO GARZA, SEÑALO QUE EN VIRTUD DE QUE HA 

QUEDADO DEBIDAMENTE CUBIERTO EL PERÍODO MEDIANTE EL CUAL EL 

C.P. EDGAR JAVIER LÓPEZ RIVERA, FUE DESIGNADO CONTADOR MAYOR 

DE HACIENDA INTERINO, TAL COMO LO ESTABLECE EL DECRETO 137 

APROBADO EL 21 DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO. PRESENTA PROPUESTA 

CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 8 DE LA LEY 

DE LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA PARA QUE SE AMPLÍE EL 

TÉRMINO COMO CONTADOR MAYOR DE HACIENDA INTERINO PARA 
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EFECTO DE QUE DESEMPEÑE A PARTIR DEL 20 DE NOVIEMBRE AL 18 DE 

DICIEMBRE DE 2007.- INTERVINO EN EL TEMA EL DIP. GERARDO JAVIER 

GARCÍA MALDONADO, EL DIP. OSCAR CANO GARZA PROPUSO QUE SE 

SOMETA A VOTACIÓN LA PROPUESTA. LA CUAL FUE APROBADA 

MEDIANTE CÉDULA POR MAYORÍA DE 31 VOTOS A FAVOR, 3 EN CONTRA 

Y 1 ABSTENCIÓN LA DESIGNACIÓN AL C. P. EDGAR JAVIER LÓPEZ RIVERA, 

COMO CONTADOR MAYOR DE HACIENDA INTERINO DEL 20 DE 

NOVIEMBRE AL 18 DE DICIEMBRE DE 2007.    

 

EL DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE AL TITULAR DEL 

PODER EJECUTIVO FEDERAL GIRE LAS INSTRUCCIONES PERTINENTES 

PARA QUE UN PORCENTAJE DE DINERO DE LOS 205 MILLONES DE 

DÓLARES INCAUTADOS EN EL MES DE MARZO AL C. ZHENLI YE GON, 

SEAN DESTINADOS PARA LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN DE 

VIVIENDAS E INFRAESTRUCTURA URBANA AFECTADOS POR LAS LLUVIAS 

EN EL ESTADO DE TABASCO.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA 

DEL ESTADO.  

 

EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO POR EL 

QUE ESTA LEGISLATURA SE MANIFIESTA EN CONTRA DE LA SOLICITUD 

DEL AYUNTAMIENTO DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, PARA 

DESINCORPORARSE DE LOS SERVICIOS DE AGUA Y DRENAJE DE 

MONTERREY, EN RAZÓN DE ESTAR FUERA DE TIEMPO LEGAL Y POR NO 

JUSTIFICAR QUE PRESTARÁ LAS FUNCIONES Y SERVICIOS DE AGUA 

POTABLE, DRENAJE, ALCANTARILLADO, TRATAMIENTO Y DISPOSICIÓN 

DE SUS AGUAS RESIDUALES SIN AFECTAR A LA POBLACIÓN.- INTERVINO 

SECUNDANDO LA PROPUESTA EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ.- SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 

CONSTITUCIONALES. 

 

EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, SEÑALÓ QUE JUSTAMENTE A CUATRO 

MESES DE HABER PRESENTADO DENUNCIA EN CONTRA DE LOS ALTOS 

COSTOS DE LAS CUOTAS ESCOLARES, EL DÍA 20 DEL PRESENTE MES,  LOS 

MEDIOS IMPRESOS DE LA LOCALIDAD MEDIANTE UN REPORTAJE, QUE 

ORGANIZACIONES CIVILES DE LA SOCIEDAD MEXICANA, ENTRE LAS QUE 

SE ENCUENTRA LA RED POR LOS DERECHOS DE LA INFANCIA EN MÉXICO, 

A TRAVÉS DE SU INFORME SEÑALAN EL ALTO COSTO DE LA EDUCACIÓN 

PUBLICA Y PRIVADA, DONDE DEJAN CLARO QUE LA EDUCACIÓN 

GRATUITA NO EXISTE. POR LO QUE DESEA SENSIBILIZAR A LAS 

AUTORIDADES Y A ESTA SOBERANÍA PARA QUE PREVIAMENTE AL INICIO 

DEL CICLO ESCOLAR DEL AÑO 2008, TENGAN UN AMPLIO ACUERDO 

LEGISLATIVO, PARA QUE EN EL ESTADO DE NUEVO LEÓN SE ELIMINEN EN 

DEFINITIVA LAS CUOTAS ESCOLARES EN LOS PLANTELES EDUCATIVOS 

OFICIALES.  

 

EN ESE MOMENTO LA PRESIDENTA INFORMÓ QUE EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO, INTERVINO EL DIP. 
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FERNANDO KURI GUIRADO CON PROPUESTA DE QUE SE AGOTEN LOS 

ASUNTOS AGENDADOS, LO CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 

31 VOTOS. 

 

EL DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA, SOLICITÓ A LA PRESIDENCIA DECRETAR 

UN RECESO DE CINCO MINUTOS PARA LA FORMACIÓN DE LA COMISIÓN 

ESPECIAL PARA VER EL CASO DE LOS EX BRACEROS DE NUEVO LEÓN. 

FUE APROBADA LA PROPUESTA POR UNANIMIDAD DE 28 VOTOS. 

 

 LA PRESIDENTA DECRETÓ UN RECESO SUSPENDIENDO LA SESIÓN SIENDO 

LAS CATORCE HORAS CON CUARENTA Y CINCO MINUTOS. 

 

TRANSCURRIDO EL RECESO, LA PRESIDENTA REANUDÓ LA SESIÓN.  

 

EL DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA, PRESENTÓ PROPUESTA DE INTEGRACIÓN 

DE LA COMISIÓN ESPECIAL PARA EL SEGUIMIENTO DEL ASUNTO DE LOS            

EX BRACEROS, PROPONIENDO COMO PRESIDENTA A LA DIP. NORMA 

YOLANDA ROBLES ROSALES, VICEPRESIDENTE DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ; 

SECRETARIO DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA. DIPUTADOS VOCALES: 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, ZEFERINO JUÁREZ MATA, MARÍA DOLORES 

LEAL CANTÚ, BALTAZAR MARTÍNEZ MONTEMAYOR, JOSÉ CESÁREO 

GUTIÉRREZ ELIZONDO, MARTÍN ABRAHAM ALANIS VILLALÓN. CON OTRA 

PROPUESTA LOS DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ Y ZEFERINO JUÁREZ 

MATA. SE APROBÓ MEDIANTE CÉDULA LA COMISIÓN ESPECIAL 

PRESENTADA POR EL DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA POR MAYORÍA DE            

26 VOTOS A FAVOR 6 VOTOS EN CONTRA Y 1 ABSTENCIÓN. 

ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA EL CASO. 

 

LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, RECORDÓ EL DÍA 

INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA 

MUJER, DECLARADO POR LA ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES 

UNIDAS EN 1999,  QUE SE CELEBRA EL 25 DE NOVIEMBRE.   

 

 

LA PRESIDENTA RECORDÓ QUE TERMINANDO ESTA SESIÓN TIENEN 

REUNIÓN DE TRABAJO LAS COMISIONES UNIDAS DE HACIENDA DEL 

ESTADO Y LA DE DESARROLLO SUSTENTABLE EN LA SALA DE PREVIAS 

DEL PRI.  

 

 

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 

SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 31 VOTOS.- LA 

PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS CON   

SIETE MINUTOS.  

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 

FE: 
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C. PRESIDENTA: 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS. 

 

 

 

 

C. SECRETARIO:    C.  SECRETARIA: 

 

 

 

DIP. NOÉ TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ. 

 
 

 

 

 

 

 

 

ACTA NUM. 147-LXXI -S.O. 

MIÉRCOLES 21 DE NOV. DE 2007 


